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UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS
UNIDADE ACADÊMICA ESPECIAL DE CIÊNCIAS HUMANAS

 

ATA DE REUNIÃO Nº 02-2023/2023 - UAECH-RG

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DA UNIDADE ACADÊMICA ESPECIAL DE CIÊNCIAS HUMANAS – 02/05/2023.

PROCESSO: 23070.023626/2023-61

DADOS GERAIS
Data: 02/05/2023 Local: Auditório da UAECH
Horário de início: 14h Horário de término: 17h
Presidido por: Cícero Josinaldo da Silva Oliveira Secretariado por: Vanderlene Marques Miranda

REGISTRO DE PRESENÇA
1. Membros do Colegiado

Presentes: Ana Gabriela Colantoni (Coordenadora de Extensão e Cultura); Bruna Cardoso Cruz (Coordenadora do Curso de Pedagogia)Cícero Josinaldo da Silva
Oliveira (Chefe de Unidade); Danielle Silva Beltrão (Coordenadora do Curso de Educação do Campo); Elisandra Carneiro De Freitas Cardoso, Professora do
Magistério Superior ; José Humberto Rodrigues dos Anjos (Presidente do NDE do Curso de Pedagogia) José Gonzalo Armijos Palacius(Sub-Chefe); Júlia Sebba
Ramalho Morais (Coordenadora do Curso de Filosofia - Bacharelado);  Pedro Jonas de Almeida ; Raquel Pereira Soares (Coordenação de Estágio do Curso de
Pedagogia); Silvio Carlos Marinho Ribeiro e Tiago Rodrigues Galvão (Representante dos Técnicos Administra�vos).

Jus�ficaram ausência:  Janaina Alves da Cruz.

2. Comunidade Acadêmica:

Nome dos par�cipantes: Paulo Fernando Ribeiro De Souza; Vanderlene Marques Miranda; Wagner Luiz  Aquino Ferreira da Silva.

REGISTROS INICIAIS

Às quatorze horas do dia dois de maio de dois mil e vinte e três, na Universidade Federal de Goiás, Câmpus Goiás – Unidade Acadêmica Especial de Ciências
Humanas - UAECH, localizada na Praça Doutor Brasil Ramos Caiado n° 35, Centro, Cidade de Goiás, Estado de Goiás, ocorreu a reunião extraordinária de
colegiado, presidida pelo Dr. Cícero Josinaldo da Silva, chefe de Unidade.

 
INFORMES

01 Informes da Chefia

1 - O Dr. Cícero Josinaldo da Silva começou a reunião informando que as reuniões de colegiado de Unidade serão de forma presencial, que esta é uma reunião
extraordinária para tratar uma pauta; a Reestruturação Administra�va na qual o Campus está trabalhando a par�r de uma comissão, a qual tem par�cipação
docente, discente, representação de Técnico Administra�vo em Educação - TAE. Desde dezembro de 2022 esta comissão foi cons�tuída e é presidida pela
professora Júlia Sebba Ramalho Morais. Tal comissão está com o encargo de elaborar uma proposta de  reestruturação administra�va que contemple os anseios,
as necessidades das Unidades Especiais e de todos os outros setores administra�vos do Câmpus Goiás. Em seguida o Dr. Cícero Josinaldo passa a palavra para a
professora Júlia Sebba para ela apresentar o relatório que a comissão produziu. A professora Júlia Sebba cumprimentou a todas e a todos e falou da visita da
Reitora, o Vice- Reitor e o professor Vicente da Rocha Soares Ferreira da Secretaria de Planejamento da UFG, no mês de novembro do ano passado, para tratar
sobre esse tema da reestruturação administra�va. Eles disseram que era preciso fazer uma reestruturação e trataram verbalmente do tem sem entregar nada
por escrito. A proposta inicial era que as Unidades Acadêmicas Especiais do Campus Goiás se tornassem Unidades Plenas, com autonomia Administra�va e
Financeira, e que a direção do Campus fosse dissolvida e houvesse um Comitê técnico para gerir os assuntos comuns às duas Unidades. Essa foi á proposta da
Reitoria e houve muito debate sobre isso. A par�r de então, no âmbito do Câmpus Goiás, cons�tuímos a nossa comissão e começamos a trabalhar, com reuniões
semanais e em comunicação com a Secretaria de Planejamento - SECPLAN, que foi quem a Reitoria designou para tratar com o Câmpus. Houve apenas três
reuniões com a Secretaria de Planejamento, a primeira reunião foi online, com as presenças do professor Vicente da Rocha e o Hugor Ferreira Ginu. Foi
exposta para eles a realidade do nosso Câmpus. Acordamos que nós queremos duas Unidades Plenas, a de Ciências Humanas e a Unidade Acadêmica de
Ciências Sociais Aplicadas, que nós já temos as condições formais pra isso. Os recursos viriam para as Unidades Plenas segundo a matriz da Andifes, a nossa
proposta é a criação dessas duas Unidades Plenas com a ressalva de que a nossa Unidade de Ciências Humanas precisaria de um reforço financeiro, dado que a
gente tem um número menor de alunos e estamos em processo de aumentar esse quan�ta�vo. Os assuntos comuns das Unidades seriam tratados por um
Comitê Técnico. Tal proposta das duas Unidades Plenas está disponível no processo 23.070.023626/2023-61. Em contraposição, a proposta da reitoria é que seja
criada apenas uma Unidade Plena. Nessa proposta as Unidades seriam unificadas. A professora Júlia Sebba passa a palavra para o Dr. Cícero Josinaldo que
propôs um debate.O professor Silvio Carlos Marinho Ribeiro falou que a reitoria fez uma proposta de enxugamento, mas não garante recurso e existe uma
pressão para que a proposta da reitoria prevaleça. A professora Raquel Pereira Soares perguntou se quando as propostas das duas Unidades Plenas forem
apresentadas vai ter uma reunião entre a reitoria e a comissão. A professora Júlia Sebba respondeu que a proposta vai ser entregue para a Direção do Campus.
A professora Ana Gabriela Colantoni comentou que há uma perda Polí�ca nas duas propostas. O Dr. Cícero Josinaldo tomou a palavra e encerrou a primeira
rodada de perguntas e contribuições. Em seguida a Professora Júlia Sebba falou que gostaria de fazer alguns comentários. Falou que na úl�ma reunião que
�veram presencialmente com o professor Vicente, ele disse que o grupo tem até junho para conversar e que vamos fazer um planejamento do Campus e vamos
pensar nos cursos novos que vamos criar. Mas que agora a comissão foi informada pela direção do Campus que é necessário que finalizar o trabalho da proposta
da reestruturação administra�va até maio, para que a reitoria possa colocar as propostas para votação no Consuni de Julho. A Secretaria de Planejamento queria
que a comissão apresentasse a proposta da reitoria para a nossa comunidade acadêmica, mas a comissão não aceitou. De toda forma, da parte da comissão, a
intenção é manter a nossa posição de duas Unidades Plenas. A Reitoria disse que não vai abrir mão da Unificação das duas Unidades, a reitoria quer que o
Campus Goiás se assemelhe ao Campus de Aparecida de Goiânia. O Dr, Cícero Josinaldo tomou a palavra e propôs a segunda rodada de intervenções e
ques�onamentos.  O Professor Paulo Fernandes perguntou para professora Júlia Sebba se o terreno ao lado do Areião foi de fato doado para UFG, a professora
Júlia Sebba respondeu que sim, mas que a UFG não tem recurso para construir uma nova Unidade. O professor José Humberto falou que está com vergonha
dessa reestruturação, e perguntou se a Adufg sabe dessa reestruturação. O professor José Gonzalo Armijos Palacius falou que o quê falta é vontade polí�ca da
reitoria, e que esta só se leva para o Consuni as propostas que já foram decididas e não podemos deixar que isso aconteça, isto é, acabar com o nosso projeto
social e acadêmico. O Dr. Cícero Josinaldo toma a palavra e encerra a segunda rodada, em seguida o Técnico Administra�vo Paulo Oliveira tomou a palavra
e respondeu o ques�onamento do professor José Humberto informando que a Adufg não está sabendo da reestruturação. A professora Júlia Sebba tomou a
palavra e falou que infelizmente a Adufg não foi comunicada dessa reestruturação. O professor José Humberto tomou a palavra e falou que temos que
comunicar oficialmente a Adufg. A professora Júlia Sebba falou que se unificarem as duas Unidades tenderemos à dissolução dos cursos da Unidade Acadêmica
Especial de Ciências Humanas. Falou que a reitoria não está preocupada com o nosso fortalecimento, o que ela quer é criar novos cursos e não fomos
convocados para par�cipar do PDI. O TAE Paulo Oliveira tomou a palavra e falou que os cursos de Licenciatura precisam ter um tratamento diferenciado.
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A professora Ana Gabriela Colantoni falou que poderíamos ministrar as aulas no Colégio Jubé e levar o Administra�vo para o Areão ou Biblioteca, dessa
forma economizaríamos recursos do aluguel para construção da nova Unidade. A professora Daniele Beltrão perguntou se existe uma proposta por escrito, um
documento formalizando essa proposta com os obje�vos da Secretaria de Planejamento em relação á Reestruturação Administra�va. A professora Júlia Sebba
respondeu que não existe. A Professora Júlia con�nuou com a palavra e falou que a Professora Ana Gabriela fez uma proposta de manter as representações do
Câmpus nos conselhos superiores, por que isso é mais uma força Polí�ca. Outra proposta que o professor Silvio Carlos fez é que temos que começar a pressionar
a Reitoria para que a proposta da comissão seja aprovada, marcar uma reunião. Os membros da comissão informaram que infelizmente as úl�mas
reuniões marcadas forma sistema�camente adiadas um dia antes e que já faz mais de um mês que estão desmarcando nossas reuniões. O Dr. Cícero Josinaldo
da Silva propôs a terceira é ul�ma rodada. Falou ainda que as posições da Gestão Superior são muito móveis ou instáveis: uma fala é feita, mas depois ela é
desfeita, e que é di�cil acreditar na fala daqueles com quem a comissão tem �do trata�vas. Relata ainda que teve uma experiência similar e recente com a
Direção do Campus a propósito da remoção de um servidor. Registra que quando a gestão superior esteve aqui, uma serie de promessas foram feitas. Que
ou nós teríamos duas Unidades Plenas ou teríamos preservado a nossa condição atual. Registrou sua descontentamento em relação à forma como a comissão
esta sendo tratada. Dito isso, o prof. Cícero defendeu a aprovação da proposta da Comissão e informou que a nossa portaria da comissão foi prorrogada por um
mês, quando o resultado final será entregue ao Conselho Gestor do Câmpus Goiás. O TAE Thiago Rodrigues Galvão perguntou se a comissão irá fazer o relatório
final e entregar para direção, e a direção vai negociar encima desse relatório. A professora Júlia Sebba respondeu que sim, que a proposta será entregue para a
Direção. O professor Paulo Fernando comentou que estão nos coagindo a aceitar a proposta da reitoria, que isso não pode acontecer, é fundamental fazermos
uma carta de repudio. O Professor José Humberto sugeriu que quando a comissão for entregar essa proposta para a Direção seria conveniente entregar na
frente de toda a Comunidade Acadêmica. A Professora Ana falou que precisamos aprovar a proposta da Comissão e que precisamos manter as coordenações de
pesquisa, extensão, graduação e manter também as representações. A professora Júlia Sebba tomou a palavra e falou que no mês de agosto a Reestruturação
será implementada, que não vai ser a Comissão a implantar. O trabalho da Comissão termina com a entrega da proposta de Reestruturação. O Dr. Cícero
Josinaldo tomou a palavra e propôs a votação da Proposta da Comissão. Resultado da votação: 07 (sete) votos favoráveis e 02 (duas) abstenções.

 
ASSUNTOS ACADÊMICOS

 
Ordem Assunto Interessado Processo

01 Apreciação da Proposta de Reestruturação Administra�va Comunidade Acadêmica 23070.023626/2023-61
Discussão: Aprovada
Resultado: Votação: 7 sim 2 abstenção
 

 
Obs.: A reunião foi gravada com a autorização prévia de todos os presentes e pode ser solicitada o compar�lhamento da arquivo via e-mail chefia.uaech@ufg.br

Documento assinado eletronicamente por Ana Gabriela Colantoni, Professora do Magistério Superior, em 01/06/2023, às 14:52, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Pedro Jonas De Almeida, Professor do Magistério Superior, em 01/06/2023, às 15:28, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por José Gonzalo Armijos Palacios, Professor do Magistério Superior, em 01/06/2023, às 15:32, conforme horário oficial
de Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Raquel Pereira Soares, Professor do Magistério Superior, em 01/06/2023, às 16:08, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Cicero Josinaldo Da Silva Oliveira, Chefe, em 02/06/2023, às 03:16, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no § 3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Julia Sebba Ramalho Morais, Coordenadora de Curso, em 06/06/2023, às 17:16, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no § 3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Sílvio Carlos Marinho Ribeiro, Professor do Magistério Superior, em 18/06/2023, às 12:42, conforme horário oficial
de Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Elisandra Carneiro De Freitas Cardoso, Professora do Magistério Superior, em 19/06/2023, às 12:11, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Ionara Vieira Moura Rabelo, Professor do Magistério Superior, em 19/06/2023, às 15:56, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no § 3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Bruna Cardoso Cruz, Coordenadora de Curso, em 28/06/2023, às 18:08, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no § 3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�ps://sei.ufg.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 3705763 e o código CRC 492C6986.
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UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS
UNIDADE ACADÊMICA ESPECIAL DE CIÊNCIAS HUMANAS

CONVOCAÇÃO

CONVOCAÇÃO REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA Nº 02/2023

NÚMERO DO PROCESSO NO SEI: 23070.023626/2023-61

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DA UNIDADE ACADÊMICA ESPECIAL DE CIÊNCIAS HUMANAS – 02/05/2023.

A CHEFIA DA UNIDADE ACADÊMICA ESPECIAL DE CIÊNCIAS HUMANAS DO CÂMPUS GOIÁS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS, usando de suas
atribuições regimentais e estatutárias, CONVOCA os membros do Colegiado da Unidade Acadêmica Especial de Ciências Humanas e convida os servidores e
estudantes interessados para reunião extraordinária a realizar-se de maneira presencial no auditória da UAECH no dia 02 de maio, terça-feira, com início
às 14h e término previsto para 17h, para tratar do seguinte assunto:

Item Assunto  Interessado (a) Doc. Sei Processo
INFORMES

 Informes

01 Apreciação da proposta de reestruturação administra�va para a UFG Câmpus Goiás
elaborada pela Comissão de Planejamento UAECH-CG 3700134 23070.066461/2022-31

                                              Goiás, 27 de abril de 2023.

 

Prof. Dr. Cícero Oliveira - Chefe
Unidade Acadêmica Especial de Ciências Humanas -

UFG Câmpus Goiás

Documento assinado eletronicamente por Cicero Josinaldo Da Silva Oliveira, Chefe, em 27/04/2023, às 14:41, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no § 3º do art. 4º do Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.
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